

急激なマンション増加による影響は



民主・無所属クラブ 馬場栄一郎 議員



◀ 急速な都市化によりマンションが林立しています

議員 事業所が撤退した跡地に大規模集合住宅などが大量に供給されている。これは世代の偏りを招き、今後の行政運営に大きな影響を及ぼすと考えるが。

議員 前回の議会でも決された入札案件の問題点と、反省を踏まえ入札制度の改善は。

議員 下戸田地区へ拠点施設を

議員 下戸田地区の中心拠点となるコミュニティセンターの設置を要望する請願が昨年9月に採択された。22年度の取り組みは。

医療保健センターなど福祉関連施設の整備は



志政クラブ 石井民雄 議員

議員 医療保健センターは施設整備を、介護老人保健施設は増改築を行う考えで、基本設計、実施設計の後、24年度に診療施設を着工、25年度より介護老人保健施設の増改築を実施。福祉の杜、福祉保健施設は、現在の医

議員 深刻化するネットいじめの現状をいかにとらえ、どのような対応策をお考えか。

議員 本事業の概要と意義、どの点が次世代に引き継ぐことができるとなるのか。



▲ 健康福祉の杜第2期整備で計画されている福祉保健施設

議員 下戸田地区の中心拠点となるコミュニティセンターの設置を要望する請願が昨年9月に採択された。22年度の取り組みは。

高齢化が財政に与える影響と見通しは



平成会 秋元良夫 議員



◀ 特別養護老人ホームほほえみの郷

議員 高齢化による財政への影響、財政硬直化の見通しと認識、将来への責任ある財政運営の見解は。

議員 ①政策研究所で設置した、高齢化についてのプロジェクトチームの研究結果、成果は。②入所施設整備の可能性の検討方法は。

議員 危機管理に対し

議員 自治体が即座に対応を始めることが重要であり、責務である。全国瞬時警報システムを導入し、更なる体制強化と、市民や地域、行政が一体となり積極的な姿勢で臨んでいく。

総括質問

総括質問とは、新年度の施政方針または市長就任時に行われる所信表明に対する質問で、2人以上で構成する会派による代表制質問のことです。今定例会では、2月17日の本会議において、5人の議員が会派を代表して総括質問を行い、市長の施政方針に対して考えをいただきました。なお、施政方針の内容は、3月1日号の「広報戸田市」に掲載されていますので、あわせてご覧ください。



▲ 降雪日が多い2月でした... 2/4撮影